

学校教育目標「学び続ける子 心豊かな子 たくましい子」の育成



はな おか



おかげさま

校長 堀川勝祥

「いいことはおかげさま わるいことは身から出たさび」これは、相田みつを氏の言葉です。常にここまで謙虚であることはたいへんですが、一歩でも近づきたいものです。

江戸時代に日本を訪れた外国人の多くが日本人の礼儀正しさ、誠実・親切であること、誰もが学ぶ意欲をもって教養があることなどに驚き、その様子を敬意とともに本国への手紙や書物にして、伝えたそうです。もちろん多くの日本人は、今でもそうであると思いますが、それには意識して努力することが必要と覚えることもあります。

本年度も、残り2ヶ月となりました。「1月は行く、2月は逃げる、3月は去る」と言われるように、何かとせわしい時期です。さらに感染症対策やそれに伴う様々な規制などが重なり、心が疲れ、怠け心やよくない考えが浮かんできそうになることもあると思います。思い過ごしかもしれませんが、最近の事件報道を見るとそのように感じます。健全で落ち着いた気持ちを保持するために、心の塵やほこりは払っておきたいものです。いいことがあつたら、自分の努力とともに周りの人のおかげであることに思いを寄せ、悪いことがあつたら、その原因を振り返る中で自分にも改善すべき点がありはしないかと考えてみるなど、相田みつを氏の言葉を踏まえ、気持ちを切り替えて未来に進んでいくことができれば、それは幸せなことだと思います。

感謝の気持ちで1月を振り返ってみます。

【おかげさまで】

感染状況が安定していた12月に比べ、1月は状況が急変しました。本校でも3学期のスタートから新型コロナウイルス感染症に関する情報提供や感染拡大防止の取組に関するお知らせを度々することとなりました。さらに、学校関係者の感染に伴い、学年・学級閉鎖を行いました。

このような中、様々なお問い合わせをいただいています。特に、PCR検査対象者の有無など感染状況に関するお問い合わせは、ご家族の健康やご自身の業務などにも関わることから、不安や切迫感が大きくなります。しかし、このような状況でも、保護者の目線で「結果が出ていなくても現状を知らせていただけると少し心が落ち着きます」と助言をくださったり、学校の対応に対する労い（ねぎらい）の言葉をいただいたりしました。心の芯から温かいものを感じました。

今後も、新型コロナウイルス感染症については、予断を許さない状況が続くと思いますが、学校は、各ご家庭や学校運営協議会と力を合わせ、保健所・学校医・教育委員会等、関係機関と連携しながら、感染症対策を進め、迅速な対応、正確な連絡に努めて参ります。今後とも、どうぞご理解とご協力をお願いいたします。

2月の目標

◎生活目標：自分の考えをもって行動しよう ◎保健目標：よい姿勢をしよう。

2月行事予定

日	曜	行事	日	曜	行事	日	曜	行事
1	火	育友会挨拶運動 短縮時程	11	金	建国記念の日	21	月	
2	水	校内研修	12	土		22	火	進学説明会6年4校時
3	木		13	日		23	水	天皇誕生日 社会体育中止
4	金	口座振替 華陵・カワ高との交流(6年)	14	月	挨拶週間～2/18 入学説明会準備5年 午後体育館× 社会体育中止	24	木	水曜時程5校時で下校 14:35 校内研修 社会体育中止 音楽鑑賞(昼)
5	土		15	火	短縮時程 入学説明会(一日入学)	25	金	ALT6年 音楽鑑賞(業間・昼)
6	日		16	水	職員会・プロジェクト部会	26	土	
7	月		17	木		27	日	
8	火	ベルマーク収集 ワ歯歯の日	18	金		28	月	
9	水	企画会 ベルマーク収集	19	土				
10	木		20	日				

5年生

15日(火)は新1年生保護者と一緒に下校します。
14時10分から下校します。
(予定より少し早くなりました)

150周年手形アート・モザイクアート完成

校章の中に
全員が書いた正方形の紙



各クラスで一人ひとりが押した手形

10月の代表委員会で150周年の記念として今年度中にできることを話し合い、「手形アート・モザイクアート」を製作することが決まりました。「手形アート」は大判用紙に各クラスで一人ひとりの手形を押ししました。「モザイクアート」は小さい正方形の紙に150周年のイベントの思い出や学校で楽しかったことなどを書いて明るい色で塗りました。3学期に入り、運営ボランティアの6年児童が休み時間に貼り合わせ作業を行い、縦2.3m、横13.1mの立派な作品が完成いたしました。体育館のギャラリーに掲示しています。

欠席・遅刻連絡について

1月24日から始めた google フォームでの欠席・遅刻連絡にご協力いただきありがとうございます。

google フォームでの連絡は、前日に送信されると当日の集計に反映されませんので、**当日の朝に送信していただきますようお願いいたします。**

名札の価格改定について

現在、名札は一組85円で販売していますが、仕入れ価格の改定に伴い、**令和4年3月1日から一組90円**での販売とさせていただきます。

年度途中での価格改定となりますが、お間違いのないよう、**よろしくお願いいたします。**

